

Cumplimiento

Hacer realidad los efectos de una sentencia de amparo es posiblemente el momento más relevante para cumplir el derecho de acceso a la justicia. En el caso del amparo, consiste en traducir el mandato judicial en actos concretos favorables a la parte quejosa, que son prestaciones de dar, de hacer o de no hacer. Para establecer si una sentencia se ha cumplido, debe hacerse un análisis del acto de cumplimiento frente a los mandatos contenidos en la sentencia de amparo <2a. XXI/2019 (10a.) >.

Referencia:
CPleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (abril 2019). Tesis aislada con el rubro Derecho a la tutela judicial efectiva. Alcance del principio de justicia completa respecto al cumplimiento de las sentencias. Gaceta del Semanario Judicial de la Federación. Registro digital 2019663.

